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                                     Vaylats le 24 avril 2023 

 

 

 

Monsieur Bertrand Gouraud, 
 

  

 

Ci-dessous, vos propos via le journal « La Dépêche » daté du début 

d’année 2021 

 

Idem en 2022…  
 

Il convient quand même de noter qu’aucune communication sur la vie 

communale et le suivi des projets de la Municipalité - hormis les comptes 

rendus du conseil municipal - n’a été faite depuis… début 2020 

Si le contexte sanitaire à une certaine période n’a pas permis de réunir les 

administrés de la commune, aujourd’hui rien n’empêche de faire une 

Réunion publique. Absolument rien.  

Le Collectif DIC 

 

au 

 

Maire de Vaylats 
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A part l’absence de volonté et surtout le manque de courage de bien vouloir 

par exemple : 
 

- présenter le budget et l’état d’avancement des projets en cours ou à venir  

- faire le point sur la Maison « dite Bach » dont vous vous occupez et c’est 

vous qui le dites activement  

- faire le point sur le Hangar et le dépotoir à l’entrée du village 

- que proposez-vous de faire concernant les décharges et les poubelles à ciel 

ouvert un peu partout sur la commune ? 

- expliquer et préciser le pourquoi et les raisons de l’arrêté municipal sur 

l’eau  

- expliquer la non-volonté – malgré l’urgence – de la rénovation du toit de 

l’Eglise 

- sans parler du PLUi… 

- etc, etc... 
 

et aussi d’être confronté à sûrement de nombreuses autres questions 

intéressantes ou pour certaines, vous pouvez le penser, insignifiantes.  Un peu 

plus d’altérité serait le bienvenu. Ça fait partie, et d’autant plus dans les 

toutes petites communes, des échanges volontaires et de proximité qui donne 

du sens au débat démocratique en 2023. Et il n’y a pas que le bistrot sur la 

place du village au café le matin pour faire du vite dit, vite fait ! 

 

Tout le monde sait bien que vous n’aimez pas qu’on vous pose des questions. 

Et parfois vous pensez que certaines sont des questions on vous cite « con ». 

C’est votre avis et comprenez bien que ce propos est totalement déplacé 

surtout en public.   

Mais sachez aussi que dans l’exercice de votre fonction vous vous devez 

d’être exemplaire tant dans vos actes que dans vos propos vis à vis des 

administrés et de la population en général.  
 

Alors, Monsieur le Maire, la commune de Vaylats est une des quelques rares 

communes de la CCLL à ne rien faire en matière de communication sous 

forme de réunion publique. Pourquoi ?  
 

Pour une fois un minimum de - savoir vivre - devrez vous permettre de 

répondre à la question, comme vous dites pas si « con » que ça. 
 

 

Le Collectif DIC 
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